



- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

矢祭町教育ポータルサイト2号!

1月11日(金)に「矢祭町教育ポータルサイト」が開設され、20日が過ぎました。トップページへのアクセス数も2500件を越え、内川小学校も1612件となっています(8時30分現在)。この1週間で発信した記事をいくつか紹介します。

2013/01/28^{NEW} ■ 関手のひらの会(読み聞かせ)

| by:内川小校長

先週23日(水)、「手のひらの会」の方に来ていただき、それぞれの学級で読み聞かせをしていただきました。子どもたちは真剣に耳を傾けていました。



2013/01/28^{NEW} ■ スポーツタイム

| by:内川小校長

今日も17名全員元気です。

今日のスポーツタイムは、なわとび記録会に向けての個人練習です。2人ひと組になり1分間で何回跳べるかを練習しています。「継続は力なり」です。みんな頑張れ!



2013/01/28^{NEW} ■ 「ベッカニコおに」ワークショップ

| by:内川小校長

先週23日(水)午後、劇団えるもの佐藤さんをはじめ4名の方に来ていただき、2月15日(金)に上演する「ベッカニコおに」のワークショップが行われました。

体育館のフロアを使っての動きやステージ上での動き、歌などの指導をしていただきました。

本番が楽しみです。多くの保護者・地域の方々に来ていただきたいと思います。



29日(火)、東館幼稚園年長組さんが学校探検に来校しました。学校では2校時目の授業参観、1年生と2年生は算数を、3～6年生は音楽(鼓笛の練習)の授業の様子を見ました。また、その中で、児童からの励ましの言葉もありました。探検終了後、教頭先生から園児の皆さんへ「3つのお願い」をお話しました。4月の入学を楽しみにしています。



- 1 お話を聞くときは、目と顔を見て話を聞ける子になりましょう。
- 2 あいさつがしっかりできる子になりましょう。
- 3 自分のことを自分でできる子になりましょう。



福島市内の小学校で発生した集団登校の事故<28日(月)>を受けて、29日(火)、各学級で担任より冬期間の交通事故防止について指導をしました。本校周辺には歩道もなく、橋の上はまだ凍結している箇所もあり、危険がいっぱいです。雪道で車がスリップして自分のところに突っ込んできた場合、車からどう逃げるか難しい面もありますが、自分たちでできる雪道の安全な歩き方を確認しました。<校長か教頭による登校指導は毎日実施中>

<再確認>

- 1 登下校の際は、一列に並んで整然と歩く。
- 2 「自分の命は自分で守る」ために危ない場所には近づかない。

30日(水)3・4校時を使って「昔の遊びを楽しむ会」を行いました。はじめの会では、おいしいさんやおばあさんを代表し、菊地恒美(内川)さんからご挨拶をいただき、この「遊びを楽しむ会」が始まった頃のお話などを聞くことができました。それぞれの地区から5名、計15名の方々に来ていただきました。体育館では、おいしいさん中心に竹とんぼや竹鉄砲、紙飛行機などで遊びました。図書室では、コマ回しやけん玉、ビー玉などで遊びました。3・4年教室では、おばあさん中心にお手玉や折り紙、かるたなどで遊びました。子ども達と一緒に遊んでくださったおいしいさんやおばあさんの笑顔がとてもすてきでした。会終了後は、校長と教頭から、ポータルサイトを通して2学期や1月の子どもたちの学校生活の様子を紹介しました。来年度以降もこの会を続けて欲しいとの声をいただきました。

